



mittelpunkt

miteinander glauben leben

05/2024 – Mai 2024

grußwort



Liebe Gemeindemitglieder,

der Mai hält für die Budericher einen großen Höhepunkt bereit. Das Schützenfest. Natürlich sollte nicht vergessen werden, dass wir am Pfingstwochenende das Kommen des Hl. Geistes feiern, der alles neu macht und unserem Leben immer wieder einen positiven Schub geben will.

Ich freue mich darauf, das doppelte Fest mit Ihnen begehen zu können – wir werden wieder gute Gespräche führen können, unser Miteinander pflegen können und – vor allem gemeinsam den Hl. Geist in unserer Mitte begrüßen können.

Nun hat er tatsächlich begonnen, der Abriss unseres Pfarrzentrums und der Sakristei an St. Mauritius. Nach dem Trödelmarkt und der Abrissparty hat nun die Entkernung begonnen.

Die Sakristei ist in die Hildegundiskapelle umgezogen. Die Gottesdienste werden weiterhin ohne Beeinträchtigung stattfinden können, doch wird es in den nächsten Monaten immer wieder ungewohnte Situationen geben, die unsere Flexibilität erfordern. Wir bitten um Ihr Verständnis.

Wir hoffen, zu Weihnachten 2025 fertig zu sein.

Außerdem: Herzlich laden wir ein zur Mitfeier der Maiandachten in unserer Niederdonker Kapelle: Immer sonntags um 17 Uhr mit Ausnahme des Pfingstsonntages.

Ihr Pastor M. Berning

fronleichnam 2024



Auch in diesem Jahr wird wieder die Fronleichnamsprozession durch Büberich ziehen. Traditionsgemäß ist der Beginn mit der Hl. Messe am Altar auf der Grünstraße um 9:30 Uhr.

Schon jetzt gilt unser Dank der Altargemeinschaft dort, die für den äußeren Rahmen sorgt. Von dort zieht die Prozession über die zwei Stationen an der Fr.-Ebert-Straße und am Alten Kirchenturm zur Mauritiuskirche, wo der Schlussegen gespendet wird.

Im Anschluss wollen wir uns noch bei einem Getränk und Brezeln vor der Kirche treffen. Alle Anwohner des Prozessionsweges werden gebeten, die Häuser festlich zu schmücken.

abschluss erstkommunion



Den Abschluss der diesjährigen Erstkommunionvorbereitung begehen wir am Sonntag, den 5. Mai, um 10 Uhr in der Heilig-Geist-Kirche mit der großen Dankmesse. Die Kinder versammeln sich noch einmal in ihren Festtagsgewändern mit ihren Familien und der Gemeinde um Gott zu danken.

Herzliche Einladung zum gemeinsamen Gebet, Singen und Feiern, sowie zur Segnung der mitgebrachten religiösen Geschenke. Anschließend werden die Angebote für die Kinder nach der Erstkommunion vorgestellt: Es soll einen neuen Kinderchor mit Herrn Strauss geben und auch die Messdienerausbildung ist startklar.

danke-tag für ehrenamtliche



Am Sonntag, den 05.05., feiern wir das diesjährige Danke-Fest für die ehrenamtlich engagierten Mitglieder unserer Gemeinde. Sollten Sie versehentlich keine Einladung erhalten haben, freuen wir uns, wenn Sie ab 16 Uhr in Heilig Geist einfach dazustoßen!

Wir freuen uns auf ein schönes Fest bei hoffentlich bestem Wetter!

kontakt



Katholische Kirchengemeinde St. Mauritius und Heilig Geist
Dorfstraße 1
40667 Meerbusch
Telefon: 02132/2083

info@smhg.de

www.smhg.de